# Comment entrer en contact avec les mondes invisibles

Notre corps d'humain est l'instrument le plus précieux comme moyen d'investigation dans les mondes invisibles.

C'est en observant les signaux et les ressentis de notre corps et en utilisant des fonctions jusqu'alors latentes, que nous avons la possibilité d'ouvrir la voie de la connaissance de soi ainsi que celles des mondes invisibles.

## Techniques de mesure

#### La mesure à distance

Utilise une main comme antenne et l'autre pour ressentir la dilatation de notre corps éthérique.

## Le touché éthérique "direct "

Il permet de ressentir les "limites "d'un être invisible en testant une harmonique de son corps éthérique.

#### Le toucher latéral

Il permet de sentir la présence d'un être invisible en ressentant une harmonique (aura) de son corps éthérique cela en fonction de la dilatation de notre propre champ éthérique.

### La mesure du plan équatorial

En présence d'un être avec une forte énergie tels que les Anges, les Êtres ascensionnés, les Êtres de Lumière; le plan équatorial peut monter au dessus de la tête.

#### Le ressenti des chakras

Consiste à ressentir la dilatation de ses propres chakras en présence de tel ou tel être, ou phénomène vibratoire.

## **Autres perceptions subtiles**

- La claire audience
- La claire voyance
- La claire olfaction

- La télépathie
- La psychophanie / le channeling
- L'activation des chakras
- Les signes du corps (pression des tempes, douleurs de la nuque, bâillements, éternuements, fou-rires, frissons, chair de poule, picotements des doigts, activation des chakras, etc.

Selon les cas et cela m'arrive de plus en plus souvent, je me sens invité à m'assoir dans le champs énergétique que je perçois avec mes mains.

Je peux alors soit voir des images ou entendre une voix qui me parle.

Des fois même, il m'arrive de sentir des parfums, qui n'ont aucun rapport évident avec les lieux.

Je rappelle aux lecteurs de ce site, que vous avez un libre-arbitre, je vous invite à utiliser votre discernement